
 

 

平成２６年度 丸亀高校(全日制)オープンスクールアンケート   ８月２２日実施 

① ＜中学生＞                           

〔全般的な感想〕 

・丸高の雰囲気や校風などがよく分かりました。今まで思っていた雰囲気とは違っていて、すごくいい校風 

  だと思いました。 

・先生や生徒の人たちが優しく教えてくれてよかった。 

 ・丸高は勉強のイメージしかありませんでしたが、説明会や懇談会があったことで学校行事、部活動も活発に 

行われていると感じました。 

 ・とても楽しそうで、充実している印象をうけました。気軽に質問できてよかったです。 

 ・勉強を頑張ろうという強い気持ちになりました。先輩たちのように部活と勉強を両立したいです。 

 ・やっぱり勉強は大変そうだと思いました。でも、校舎も新しくなっていて、いい環境に恵まれていると 

思いました。これから、時間を大切にして、勉強に力を入れていきたいです。 

 ・全体説明会や懇談で話を聞き、丸亀高校に入学したいという気持ちがより強くなりました。 

 ・どの行事も先輩のしっかりした姿が見られたのでよかったです。 

 ・全体説明会の前のビデオで生活の様子がわかったのでよかった。 

・たくさんの行事があり、ビデオを見ていると、生徒が皆楽しそうだったので、素晴らしいと思いました。  

・すごく「将来」について考えている学校だと思います。勉強はすごく大変そうですが、楽しい行事や部活も 

  あり、ぜひ入学したいと思いました。 

 ・本日の行事で在校生の話をたくさん聞けて勉強の仕方や、学校で何をするかなどいろいろなことが参考になり、 

よりこの学校に大変そうだけど入りたいと強く思うようになりました。いい経験になったのでうれしかったです。 

・丸高生の体験談や勉強、部活に関する考えが聞けていい刺激になりました。受験まで今日聞いたことをしっかり 

頭に入れて頑張ろうと思いました。 

 ・とても分かりやすく丸高のことを教えていただきました。校舎もきれいで、明るい雰囲気だと思いました。 

 ・丸高の授業態度、日常的な学校生活を多く知ることができました。斯文祭も行けたら行ってみようと思います。 

・体育館で見た1年間の様子を表した映像が分かりやすかったです。 

 ・丸亀高校のことで分からないことが沢山あったけど、今日オープンスクールに来て、沢山のことが分かり 

本当に良かった。 

 ・オープンスクールに来て、今までよりも高校に対する関心が高まりました。 

 ・丸亀高校の特徴が良く分かった。特に、高校の生徒会と中学校の生徒会の違いがよくわかった。 

 ・とてもやりがいがある高校だと思った。 

 ・多くの行事があり、より一層丸亀高校に入りたいと思いました。受験頑張ります。 

 ・土足で教室に入ることにびっくりしました。中学校との違いをいろいろ知ることができました。 

 ・真面目そうなイメージしかなかったけど、少し楽しそうだと思った。 

・“進学校”というイメージが強かったので、勉強ばっかりしているのかと思ったけれど、フレンドリーな 

イメージがあった。楽しそうだなと思った。 

・全体説明会や懇談会を通して、学校生活がとても楽しそうだと思いました。学校行事も楽しそうだと思ったし、

キャンパスツアーなど大学への進路のことも充実していて、良いなと思いました。授業も分かりやすかった。 

・説明会と授業見学の時間が長い。 

 ・説明会は、腰が主に痛くなります。暑い。 

・全体説明会の時に、人と人との間隔をあけてほしかった。 

 



 

 

〔施設見学についての感想〕 

 ・本館以外の施設が見れず残念でした。 

 ・施設見学の時間が短かった。 

  

〔授業見学についての感想〕 

 ・授業中の教室の中がすごく落ち着いていた。進むスピードが速かった。 

 ・すごく真剣な雰囲気で授業していてすごかった。発音が（英語の）すごく上手だった。 

 ・授業の様子をみれて、楽しそうだと思いました。 

 ・いろいろな授業を見ることが出来て、高校の授業の雰囲気がよく分かった。 

 ・新校舎、整った設備を見たり、授業風景を見て、静かに集中して授業を行っているのを見て、勉強もでき 

そうだと思いました 

 ・雨であまり見学ができなくて残念だったけど、授業が見学できてよかった。 

 ・混雑していため、授業見学があまりできなかった。 

 

〔懇談会についての感想〕 

 ・高校生の意見やアドバイスがきけてよかった。 

 ・各教科ごとに気をつけることなど詳しく教えてくれた 

 ・家から遠い人のメリットなども聞けてよかった。 

 ・懇談会で丸高生の話が聞けて、自分が受験するための参考にとてもなった。 

 ・懇談会で中学の間にどんなことをしたら良いか丁寧に教えてくださってうれしかったです。 

 ・懇談会で、聞きたかったことがたくさん聞けたので、とてもよかったです。先輩方の話を聞いて、これから、 

  もっと勉強を頑張って、丸高に入りたいと思いました。 

 ・懇談会が本当におもしろかった。丸高に入りたいと強く思った。 

 ・丸高生との懇談会ができたのが、とても良かったです。質問ができたので、頭のモヤモヤがすっきりしました。 

 ・先輩たちがすごく分かりやすく、優しく説明して下さったので、ほっとする一方、まずいと思うことも沢山 

ありました。今から頑張る！！ 

 ・懇談会が、受験のときの経験などたくさん聞けてすごく良かった。 

 ・懇談会で、丸高生の声が聞けてよかった。入試直前の生活のことや、勉強についての話を聞けた。丸高の行事 

や部活などで楽しいということも聞けた。入学したいと思った。 

 ・懇談会で、先輩方が自分でしてきたことや目標、日常生活などを語ってくださって、丸亀高校を目指したいと 

思いました。 

 ・先輩方との懇談会が他の学校にはなく、とても楽しくて、とても勉強になりました。 

 ・懇談会では、先輩の入試の体験談や高校生活、勉強面でのアドバイスを聞けたのでとてもよかったです。 

 ・先輩方との懇談で、不安な事などを話せてよかった。丸亀高校に入ろうと心から思うことができた。本当に 

  楽しく刺激を受けることができた。これからの勉強のモチベーションにしたい。 

 ・懇談会で同じ中学の先輩にいろいろ聞けて、何をしたらいいか少しわかった気がします。各教科のことも 

聞けて、予習・復習のことも聞けて良かったです。 

・高校生たちの誰もがきちんとしていて、自分の意見を人の前で言える人が多くて、すごいと思いました。 

 ・懇談会に来てくださった先輩方が、生徒会をしていた方ばかりで、さすが丸高だと思いました。 

 ・本日のオープンスクールにおじゃまして、これからの自分について考えることができ、とても勉強に 

なりました。 

 ・懇談会でたくさんの話が聞けて楽しく、これからの進路の参考になりました！ 

 ・懇談会では、高校への不安が少し軽くなったように思いました。分からないことや疑問に思っていたことが 



 

 

分かってよかったです。 

・懇談会の時に、もう少し生徒の方からの働きかけがほしかった。 

・懇談会の際、資料を配布し資料を見ながら説明ができるとさらによい。 

 

〔部活動見学についての感想、〕 

・部活動も良い雰囲気で良かったです！！ 

・気になっていた部活についての質問に、沢山答えてくださり、すっきりしました。 

 

〔意見・要望・その他、〕 

・丸亀高校に行こうと思いました。 

・丸亀高校の良さがわかりました。 

・全体説明会が少し長すぎだったと思います。 

 ・説明会時にパイプいす下さい。 

 ・スクリーンが見にくかった。 

 ・施設見学を自由にしてほしい 

 ・プラス面の説明が多いのでマイナス面についても知っておきたい。 

 ・もう少し丸亀高校の魅力を語ってほしいと思った。 

 

② ＜保護者＞ 

〔行事についての感想〕 

・全体説明会が、スライドと冊子の両方があったので良く理解できました。 

・施設見学が校内だけになったので、人数が多くて、行き来にせまく感じました。 

・雨の為、施設見学で学校校舎以外を見学できなかったのが残念でした。 

 ・授業見学で自然な姿が見られてよかったです。 

 ・さすが丸高！！という授業風景でした。個々の意識の高さに驚きました。 

・授業見学は廊下に人だまりができて移動しにくかったので、あまり見られなかった。 

・授業の様子がわかりにくかった。 

・懇談会の時に学生さんが親切に理論的に答えていただき、大変よかったです。 

・懇談会はとても貴重な時間を頂きました。中学校の卒業生である現在校生の話しは、とても現実的で為になった 

と思います。興味深く話しが聞けました。高校生活も充実していて、子供も進路を真剣に考える要素になったと 

思います。 

・懇談会が大変良かった。１年生の生の声を聞いて楽しかった。 

・先輩方の経験談を聞かせて頂き、色々と参考になりました。とても楽しく、あっという間の時間でした。 

・生徒さんの勉強と楽しいことの体験談が聞けて参考になりました。 

・懇談会が生徒どうしで話がきけて良かった。 

 ・先生や生徒の体験談や、お話が聞けたので、少し不安が解消されました。  

 ・先輩との懇談が良かったです。もっと子供が質問してくれれば良いと思いました。 

 ・懇談会での高校生の説明がよくわかり参考になりました。 

 ・懇談会は受験の体験談なども聞くことができ良かったと思います。 

 ・懇談会の説明をして下さった丸高生の方がとてもたくさんお話をしてくれて情報を得ることができたので、 

来て本当によかったです。 

 ・雨で部活が見られないのが少し残念でした。 



 

 

・本人が希望するなら是非入学できたらと思う行事内容でした。 

 

〔意見・要望〕 

・雨のため施設見学ができなかったのが、とても残念。可能な範囲でさせて頂きたかったです。 

 ・施設が新しく良かったです。 

・懇談会での生徒さんの話がとてもおもしろかったです。学校生活の様子が良くわかりました。 

 ・昨年の丸亀高校オープンスクールの体験者が、入学してから４ヶ月余りしかたっていない生徒が自分の 

体験を語ってくれて、大変参考になりました。有意義な時間でした。 

③ ＜中学校教員＞ 

〔行事についての感想〕 

 ・施設見学、授業見学は、人数に対してスペースが少なすぎた.。 

 ・施設見学と授業見学は方法を考えた方が良い。 

・授業見学は人が多すぎて廊下で移動するのもやっとの状態なので、２班に分けるなどの工夫があれば 

よかったのでは？ 

・混雑だけで、何も見られなかった気がする。 

・毎年思いますが、出身中学の先輩からの説明、懇談会がよかった。 

 ・懇談会のとき高校生が廊下でやかましく、教室内での話を落ち着いて聞ける状態ではなかった。（１０分間） 

・懇談会では、各学校ごとに分かれて質問する場があって、生徒も質問しやすく、楽しそうに話していて、 

印象的でした 

・懇談会は、前回のように席をコの字型にした方が、お互いの距離が近くなってよいのではないか。 

・雨がふりましたが、いろいろご配慮ありがとうございました。 

 ・雨天時の受付までの待機場所に配慮があればありがたいです。 

 ・授業は、プリント学習より、２年の国語のように授業をしていただきたい。 

  

〔その他のご意見・ご要望〕 

・本日はありがとうございました。 

・懇談会、質問応答をしてくれた女の子の説明の仕方が大変良かった。質問もしやすく、理論的に答えてくれて、 

親としてもとても有意義な時間でした。来て良かった。貴重な時間をありがとう。 

・今年初めて体験入学に引率しました。案内の公文書には午後からの見学が「自由見学」とは書いてありました

が、見学してもしなくてもよいのであれば、その旨を明記して欲しいです。生徒は１５：００までいなくては

ならないのかと思いそのつもりでいました。迎えの時間の都合などもあるのではっきりと書いておいて下さい。 

・８月に入り、くわしいＦＡＸを頂きましたが、生徒に周知することが難しい（登校日が8/22までない）ので、 

 今回の内容は、事前に公文に入れて頂きたいです。 

・詳細のプリント（自転車をどこに置くか、昼食がどこかなど）が夏休みに入ってから来たが、夏休み前に来て

くれないと、生徒に周知できない。早めにお願いします。（従来のやり方で大体は分かりますが、確かめたいの

で）弁当なしで、ちょこっと部活見学できるのＯＫ（１２：３５からも見られる）が便利です。 

 

 


